

NEWSPAPER

Awal 2024, UPT Pariwisata Luwu Utara Gelar Rapat Perdana

Editor Jus - LUWUUTARA.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 17, 2024 - 05:13



Unit Pelaksana Teknis Pengelola Objek Wisata (UPT Pariwisata) Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Luwu Utara menggelar Rapat Internal Perdana di tahun 2024

LUWU UTARA - Unit Pelaksana Teknis Pengelola Objek Wisata (UPT Pariwisata) Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Luwu Utara menggelar Rapat Internal Perdana di tahun 2024, Selasa (16/1/2024), di Kantor Disporapar.

Rapat dipimpin Kepala UPT Pariwisata, Lukman, dan dihadiri seluruh pegawai UPT Pariwisata. Rapat membahas tentang evaluasi capaian kegiatan di 2023, sekaligus proyeksi perbaikan agar kinerja UPT Pariwisata di 2024 dapat lebih baik lagi.

“Tahun 2023 mungkin menjadi tahun penuh perjuangan bagi UPT dengan berbagai keterbatasan yang dimiliki. Namun, tahun ini harus lebih baik dari tahun kemarin. Untuk itu, harapan Bupati agar kinerja kita bisa lebih baik di 2024,” kata Lukman.

Lukman tegas meminta kepada pegawai yang ditugaskan melakukan pengawasan di objek wisata agar dapat bekerja memantau dan mendampingi petugas yang ada di lapangan. “Yang ditugaskan melakukan pengawasan mohon ini menjadi perhatian kita,” harapnya.

Tak hanya itu, eks Pranata Humas Diskominfo ini juga berharap semua kegiatan yang dilakukan UPT Pariwisata dapat terekspos masif, baik di media sosial maupun media pemberitaan, seperti media cetak dan media daring sebagai sarana promosi dan publikasi.

“Kita sudah punya fanpage facebook, namanya UPT Pariwisata Kabupaten Luwu Utara. Nah, saya minta kepada kita semua agar memanfaatkan media sosial ini sebagai sarana penyebarluasan informasi kegiatan UPT, karena percuma kegiatan kita bagus, tetapi kalau tidak terkspos, sama saja kita dinilai tidak berkinerja,” tegasnya lagi.

Rapat kali ini juga membahas tentang kegiatan Hari Perlawanan Rakyat Luwu (HPRL) dan Hari Jadi Luwu (HJL) yang dipusatkan di kabupaten tetangga, Luwu Timur. “Ini tentang kebersamaan. Jadi kita diminta berpartisipasi dalam HPRL dan HJL,” pungkasnya. (LHr)